

Experiencia de Estudiante en Brasil



Lourdes Janina Ojeda Sosa, estudiante del 6º Semestre de la Carrera de Ingeniería Comercial de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FaCEA), retornó al país y a la FaCEA/UNI luego de una exitosa experiencia de beca que usufructuó por el Programa Escala de Movilidad Estudiantil de la Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM) en la Universidad Federal de Santa María (UFSM), ubicada en la ciudad de Santa María, Estado de Rio Grande do Sul, Brasil.

En la mencionada Universidad culminó el segundo semestre, en las Facultades de Administración del Centro de Ciencias Sociales y Humanas y la Facultad de Economía, que inició el 2 de setiembre del 2013 y cerró el viernes 20 de noviembre del mismo año.

La estudiante relató que la experiencia como becada fue muy enriquecedora en el orden personal y como estudiante de la carrera de Ingeniería Comercial. “Me presenté al Programa, primero porque quería ser una becada por la UNI, representar a mi facultad, mi región, mi país. Sentí la necesidad de corresponder a ese llamado de la Universidad; primero por mí y segundo, por lo que podría generar la experiencia en mi carrera, en mi futura profesión y por la otra, como una ayuda para crecer personalmente. Y creo que todo lo logré, a lo largo de esta beca que usufructué.” Indicó que su expectativa inicial fue aprovechar la oportunidad para crecer en lo personal y académico, además de conocer nuevas culturas, experiencias de intercambistas de otros países que se encontraban en la UFSM. “Estoy muy satisfecha por este logro personal, pues estar en un país diferente y con cultura muy fuerte, compartir con estudiantes de diversas nacionalidades, me permitió una mayor visión y crecer mucho más. Superé mis propios temores y entablé más relaciones con gente desconocida, sentí cómo aumentó mi autoestima.” Agregó que aprender nuevos métodos de enseñanza, de aprendizaje, encontrarse con uno mismo, crecer personalmente y sobrellevar situaciones adversas, fueron situaciones positivas que formó parte del intercambio.

Luego de esta maravillosa experiencia, resaltó que puede dar testimonios que la enseñanza brindada en la FaCEA es muy buena. Exhortó a sus pares a que se dediquen en el estudio, sean responsables, se interesen, pregunten, dialoguen, sean participativos, que no permanezcan callados y sean ambiciosos, para que sean buenos estudiantes y en el futuro buenos profesionales, eso hace que uno sea diferente al resto.

Motivó a sus pares, a los demás jóvenes que se animen, que venzan los temores y se animen a participar de las becas, que tengan sed de sobresalir, “seguir lo que dicta el corazón y que aprovechen la excelente oportunidad que brinda la Universidad Nacional de Itapúa a todos sus estudiantes, sin excepción. Decídanse a ser líderes y destáquense, preocupense en buscar una beca y una vez obtenida, ocúpense para ser mejores”.

